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	Voie navigable: [Vilaine]
	Titre: Vigilance Manifestation - Event notice
	Complément: [VIR-B]
	n° d'avis: n° 85
	du: 28/08/2025
	Secteur (bief): VILAINE, écluse du Comte aux moulins de St Hélier
	Fait(s) à signaler: Les usagers de la voie d'eau sont informés qu'une manifestation sportive "la dernière du tunnel république 2025" aura lieu sur la Vilaine. Les épreuves, organisées par le Comité départemental d'Ille et Vilaine de Canoë Kayak et sports de pagaie, se dérouleront entre l'écluse du Comte et les moulins St Hélier à Rennes, le samedi 6 Septembre de 18h00 à 22h00.

Pour assurer le bon déroulement des épreuves, il est demandé aux usagers de la voie d'eau de naviguer avec la plus grande vigilance, et de respecter les signalisations apportées sur les lieux par les organisateurs.
------------------------------------------------------------------------------------
Waterway users are hereby informed that a sporting event, "The Last of the Republic Tunnel 2025," will take place on the Vilaine River. The events, organized by the Ille-et-Vilaine Departmental Committee for Canoeing, Kayaking, and Paddle Sports, will take place between the Comte Lock and the St. Hélier Mills in Rennes, on Saturday, September 6, from 6:00 p.m. to 10:00 p.m.

To ensure the smooth running of the events, waterway users are asked to navigate with the utmost vigilance and to respect the signs posted on site by the organizers.
                    
                                                 L'adjoint à la cheffe de Subdivision

	Avis émis par: [Subdivision Vilaine, canal d'Ille-et-Rance]
	Année: 2025
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